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Anfrage 

 

Wir fragen den Magistrat: 

 

1. Wie wird die aktuelle „Tatort“-Produktion des Hessischen Rundfunks am 

Handlungsort Kassel hinsichtlich der Chancen für das Stadtmarketing 

bewertet? 

 

2. Welche Bestrebungen gibt es seitens der Stadt, einen regelmäßigen oder 

dauerhaften Kassel-„Tatort“ durch den Hessischen Rundfunk zu etablieren? 

 

3. Gibt es hinsichtlich der Etablierung eines Kassel-„Tatorts“ Kontakte des 

Kulturamtes zur „Tatort“-Fanszene, welche sich regelmäßig im 

Theaterstübchen zur öffentlichen „Tatort“-Ausstrahlung trifft? 

 

Nach Beantwortung durch Stadträtin Völker erklärt Vorsitzender Völler die 

Anfrage für erledigt. 

 

 

 

 

 

Harry Völler Annika Kuhlmann 

Vorsitzender  Schriftführerin 




